
Как известно, доброе слово и хороший револьвер действуют гораздо лучше, чем просто доброе слово. К чему это я? Один мой зна-
комый, руководитель крупного ЧОПа, давно и успешно ввел у себя на предприятии следующую практику: при приеме на работу нового
сотрудника, рекомендовавший его действующий сотрудник, в случае ЧП, несет за него персональную ответственность. То есть, на-
пример, напился новый сотрудник на рабочем месте – ЧП! Его увольняют, но депремируют и того коллегу, кто дал ему рекомендацию.
Не законно, не гуманно, скажете вы? И будете правы! Да, не по нормам Трудового Кодекса, но ведь эта мера действенная! И она ра-
ботает эффективно: трудовая дисциплина на предприятии у моего знакомого находится на очень высоком уровне. 

НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ

Вот бы такие порядки внедрить и в системе государствен-
ной и муниципальной власти! Например, назначил глава округа
на должность зама, а тот превысил полномочия или совершил
растрату бюджетных средств – слетает с должности и замести-
тель, и глава. Или, допустим, попался замминистра на взятке
в 150 миллионов – его в тюрьму, где и должен находиться вор
по словам Глеба Жеглова, а, как минимум, министр – в от-
ставку. Или установил суд несколько раз факт того, что мини-
стерство или администрация в лице конкретного чиновника не
правы, а заявители, защищавшие свои права, правы – чинов-
ник не просто увольняется за профнепригодность, но и вы-
плачивает из своего, а не бюджетного кармана, все судебные
издержки. Может быть тогда и порядка стало бы больше, и до-
верие к власти возросло. Но что-то я размечтался…. 

Бытие определяет сознание – известный философский
факт. И именно бытие, а точнее должность, кабинет, уровень
полномочий, марка служебного автомобиля, количество про-
сителей в приемной определяют, увы, сознание большинства
ч и н о в н и к о в :

высокомерное, деструктивное по отношению к общественным
и государственным интересам и крайне конструктивное, а точ-
нее даже коррупциогенное, по отношению к своим личным. 

Не требуется на автомобильной дороге тросовое
ограждение, но есть свой, «правильный» подрядчик, кото-
рый простаивает и, безусловно, «отблагодарит». И вот уже
на дороге устанавливается тросовое ограждение без учета

мнения граждан, автомобилистов, статистики ДТП и даже
позиции местных органов власти. Или, допустим, создается
некая частная контора с непонятными конечными БЕНЕФИ-
ЦИАРАМИ и замысловатым названием МособлЕИРЦ. А
дальше происходит следующее: мало того, что распоряже-
нием правительства одним из критериев эффективности
подмосковных УК устанавливается критерий наличия дого-
вора с ООО «МосОблЕИРЦ», тем самым, создавая префе-
ренцию именно этой конкретной коммерческой структуре и
буквально вынуждая УК заключать договора с ней на не вы-
годных для себя условиях. Так еще и неуклонно повышаю-
щей стоимость своих услуг для УК, пользуясь монопольным
положением на рынке и благосклонностью отдельных чи-
новников. Так, в 2023 г. стоимость услуг этого ООО для
управляющих компаний составляла – 1,5% от платежки
(плюс НДС), т.е., по итогу, 1,8 %, а в 2024 г. уже 2,16% (плюс
НДС), т.е. –2,59 %.

В погоне за повсеместной централизацией мы сами того
не заметили, как «перегнули палку». Причем во многих отраслях
экономики и общественных отношений. Но «закон палки» никто
не отменял! И вопрос лишь времени, когда она либо сломается,
либо резко отскочит и больно ударит, если не начать ее плавно
распрямлять… Хотя, возможно, это лишь мое личное мнение.

Игорь ЧИСТЮХИН
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ЗАКОН ПАЛКИЗАКОН ПАЛКИЗАКОН ПАЛКИЗАКОН ПАЛКИЗАКОН ПАЛКИ

По оценке самих же УК, стоимость услуг МособлЕИРЦ для них в 4 раза выше, чем содержания собст-

венного расчетного отдела. Но собственный расчетный отдел создавать убедительно не рекомендуют,

поскольку, повторюсь: рейтинги, «красные зоны» и прочие кары небесные, если нет договора с этим 

загадочным ООО. 
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Члены Совета приняли в члены
партии новых коллег, рассмотрели и
рекомендовали кандидатуры для пере-
избрания Председателями Советов
местных отделений партии в городских
округах Солнечногорск и Ступино.
Кроме того, приняли решения о созда-
нии первичных отделений партии в го-
родских округах Коломна, Щёлково и
Одинцово.

«Подвели итоги конкурса местных
отделений партии за 2023 год и

вручили денежные сертификаты побе-
дителям. Кроме того, обсудили ход
подготовки к выборам депутатов
Советов депутатов в единый
день голосования. Напомню,
что в сентябре этого года
пройдут выборы в 24 муни-
ципалитетах Подмосковья.
Партия планирует получить
представительство в каж-
дом из них», – прокоммен-
тировал Чистюхин.

«Рост доходов бюджетов по имуще-
ственному налогу, при этом, министр
спрогнозировала на уровне почти 2,2
млрд рублей. То есть дополнительные 2,2
млрд в это непростое время из карманов
подмосковных собственников-физлиц,
предприятий малого и среднего бизнеса,
и т.д.! Не согласилась министр и с моей
оценкой, что часто кадастровая стоимость
объектов недвижимости в регионе значи-
тельно превышает рыночную стоимость, а
ничтожное количество обращений в Ко-
миссию при минимуществе связано с не-
верием заявителей в возможность
защитить свои права и позицией самой
Комиссии, которая на подавляющее коли-
чество обращений отвечает отказом. Что
ж, вынуждены будем продолжать апелли-
ровать в рамках своих полномочий к пози-
ции министерства и лично министра», –
заметил заместитель Председателя Мос-
ковской областной думы Игорь Чистюхин.

Областной политик отметил, что этот
вопрос касается прав и законных интере-
сов наших избирателей – жителей Под-

московья. «Многим из них регулярное и
порой необоснованное повышение налога
на имущество больно бьет по карману. Та
же ситуация с малым и средним бизне-
сом. Но тут речь идет об очень существен-
ной налоговой нагрузке, связанной с
высокой кадастровой стоимостью имуще-
ства и земли. И в таких условиях говорить
о реальной поддержке малого и среднего
бизнеса, мягко говоря, некорректно!», –
считает Чистюхин.

Еще в 2015 году аудиторы Счетной
палаты РФ, как объяснил зампред област-
ного парламента, выявили в Московской
области многочисленные нарушения при
оценке кадастровой стоимости земли и в
своем отчете указали, что регионы повсе-
местно завышают кадастровую оценку зе-
мель, чтобы увеличить сборы земельного
налога.

«В письме СП РФ на имя первого
вице-премьера утверждалось: «При
оценке земельных участков на продажу,
они продаются значительно дешевле, чем
оценены в кадастре. Стоимость продажи

земельных участков определялась в соот-
ветствии с отчетами оценщиков, однако
при выборочной проверке выяснилось,
что большая часть участков были проданы
в 5 и более раз ниже их кадастровой
оценки», что также, косвенно, подтвер-
ждает факт завышения кадастровой стои-
мости имущества при оценке. И такая
практика продолжается. По данным Рос-
реестра (общефедеральная статистика)
более 90% вынесенных в судебном по-
рядке решений по искам, поступившим в
суды в период с 01.01.2023 по 31.12.2023,
вынесены в пользу истцов, требовавших

признать кадастровую оценку завышен-
ной и произвести ее переоценку. Если го-
ворить о подмосковной судебной
практике, то есть случаи (и эти решения у
меня на руках), когда понижение состав-
ляет до 50% от кадастровой стоимости. И
такие «ошибки» могут свидетельствовать
либо о низкой квалификации оценщиков,

привлекаемых министерством, либо об
умышленном завышении кадастровой
оценки! Судебная практика, безусловно,
министерству известна, и то, что министр
поставила эти цифры под сомнение, за-
явив на заседании, что таких понижений в
судах не было, а максимум – 10, 15, 21%,
лично у меня вызывает недоумение», – по-
яснил Чистюхин.

Игорь Чистюхин также считает, что
необходимо находить компромисс.
«Безусловно, приоритеты могут быть раз-
ные: бизнес заинтересован в снижении
налогов или хотя бы в их фиксации на про-

должительное время, область – в увеличе-
нии доходной части бюджета. Но надо
уметь слышать людей и находить справед-
ливый компромисс, который, в конечном
итоге, должен способствовать развитию
области, повышению ее инвестиционной
привлекательности и повышению уровня
жизни людей», – сказал политик.
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В СТЕНАХ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ СОСТОЯЛСЯ СОВЕТ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ

14 февраля состоялось заседа-
ние Совета Регионального отде-
ления партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Мос-
ковской области..

В ходе 75-го заседания Московской областной думы состо-
ялся доклад министра имущественных отношений Москов-
ской области Натальи Адигамовой «Об итогах проведения в
Московской области государственной кадастровой оценки
объектов недвижимости в 2022 и 2023 годах». Наталья Алек-
сандровна сообщила о том, что в прошлом году проведена
очередная переоценка кадастровой стоимости объектов не-
движимости в Подмосковье. Ни у граждан, ни у бизнеса она
не вызвала вопросов и претензий. Количество заявлений на
пересчет кадастровой оценки в Комиссию при министерстве
составило менее 1% от числа собственников, попавших под
переоценку.

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН:   «НУЖЕН СПРАВЕДЛИВЫЙ КОМПРОМИСС, КОТОРЫЙ БУДЕТ СПОСОБСТВОВАТЬ 
РАЗВИТИЮ ОБЛАСТИ, ПОВЫШЕНИЮ ЕЕ ИНВЕСТИЦИОННОЙ ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТИ 
И ПОВЫШЕНИЮ УРОВНЯ ЖИЗНИ ЛЮДЕЙ»



«У детей должно быть детство, они должны продол-
жать верить в чудеса и мечтать. Поэтому Дед Мороз и
Снегурочка создавали праздничное настроение сотне
ребятишек, а также всем были вручены сладкие по-
дарки», – отметил депутат.

В рамках поездки в ДНР был подписан договор
между Федерацией шашек России и Федерацией шашек
Донецкой Народной Республики. В будущем юные
спортсмены смогут участвовать в соревнованиях раз-
личного уровня.

Анатолий Никитин, совместно с руководителями
местных отделений из Орехово-Зуево и Бронниц – Алек-
сандром Николаевым и Дмитрием Амелиным, передали
местным волонтерам материалы для плетения сетей,

военную амуницию и лекарства, тепловизоры
и продукты.

«В ходе общения выяснилось, что права
частных волонтеров в зоне СВО недостаточно
защищены и требуют доработок. Предложил
инициативу о внесении поправок в Федераль-
ный закон «О благотворительной деятельно-
сти и добровольчестве (волонтерстве)». Она
предусматривает четкий механизм, позво-
ляющий частным инициативным волонтерам
СВО получить компенсацию, в случае появле-
ния тяжелых жизненных ситуаций, вне зависи-
мости от наличия волонтерского паспорта.
Десятки людей ежедневно осуществляют
опасную для жизни волонтерскую деятель-
ность и их тоже необходимо защитить», – прокомменти-
ровал Анатолий Никитин.

Никитин отметил, что продолжит оказывать всю не-
обходимую помощь фронту. «Хочу выразить благодар-

ность всем причастным к этой поездке. Только сплотив-
шись, достигаются масштабные цели. Я уверен, что по-
беда будет за нами. Мы делаем для этого все
возможное», – сказал Никитин.
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АНАТОЛИЙ НИКИТИН: ДЕТИ ДОЛЖНЫ ПРОДОЛЖАТЬ ВЕРИТЬ 
В ДОБРО!В январе состоялась рабочая поездка депутата Московской

областной думы от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Анатолия Никитина в Донецкую Народную Респуб-
лику. Парламентарий на регулярной основе оказывает по-
мощь нашим военнослужащим, а после новогодних
праздников решил лично встретиться с семьями погибших ге-
роев и поздравить их детей с Новым годом.

«В этот раз более двадцати бронничан по-
лучили бесплатный осмотр и консультацию оф-
тальмолога из клиники доктора Шаталова.
Наша акция пользуется популярностью у жите-
лей округа, поэтому ближайший приезд мо-
бильной офтальмологии в Бронницы уже
запланирован на первую половину марта», –
рассказал депутат СРЗП, руководитель мест-
ного отделения партии Дмитрий Амелин.

В 2021 году Региональное отделение партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» и Кли-
ника доктора Шаталова организовали совместную
акцию по бесплатной проверке зрения жителей
Подмосковья. И уже на протяжении трех лет эта
акция продолжает помогать людям.

Депутат Московской областной думы от фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Анатолий
Никитин в июне 2023 году был избран Председателем
Союза Пенсионеров в Московской области. 7 февраля
в стенах Московской областной Думы прошло заседа-
ние Правления Союза пенсионеров Подмосковья, на
котором собрались председатели муниципальных от-
делений под председательством Никитина.

«Главное на повестке дня – планы на 2024 год. Впе-
реди много интересных проектов, включая выборы
Президента и задачи по содействию специальной во-
енной операции. Уже неоднократно доказано на деле,
что сообща нам все по плечу. В этом году наши пенсио-
неры примут участие в Битве хоров, Всероссийском
онлайн-чемпионате по шашкам, продолжат обучение
компьютерной грамотности. Считаю важным уделять
больше внимания и заботы старшему поколению. После
заседания приступил к работе над предложениями по
улучшению качества жизни пенсионеров», – рассказал
Никитин.

БРОННИЦЫ: АКЦИЯ СРЗП ПРОДОЛЖАЕТ
ПОЛЬЗОВАТЬСЯ ПОПУЛЯРНОСТЬЮ 
У ЖИТЕЛЕЙ ПОДМОСКОВЬЯ 
НА ПРОТЯЖЕНИИ УЖЕ ТРЕХ ЛЕТ

АНАТОЛИЙ НИКИТИН
ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ 
В ЗАСЕДАНИИ 
ПОДМОСКОВНОГО
СОЮЗА 
ПЕНСИОНЕРОВ



Одной из главных причин коллапса в сфере ЖКХ в Воскресенске
горожане справедливо называют засилье «варягов», то есть
иногородних управленцев, которых ставят на руководящие
должности в администрацию и предприятия жилищно-комму-
нальной сферы. И вдруг, неожиданно для многих директором
управляющей компании «Наш дом – Воскресенск», которой
местная власть и Жилинспекция отдала на обслуживание сотни
многоквартирных домов городского округа, был назначен наш
земляк Дмитрий Васильевич Новаков.

Как же так получилось, что Глава со своей коман-
дой сделали ставку на человека у которого были весьма
сомнительные вехи в биографии, связанные с руковод-
ством АО «УК «Дом-Сервис», аресты и долгие судебные
процессы?

Напомним, что Новаков Д.В. много лет работал в
сфере ЖКХ, пройдя путь от мастера до директора. В
период с апреля по декабрь 2016 года он занимал
должность генерального директора АО «УК «Дом Сер-
вис». Летом 2016 г. Новаков Д.В. был осужден за сокры-
тие денежных средств, за счет которых должно было
быть произведено взыскание недоимки по налогам и
сборам, к наказанию в виде штрафа. В дальнейшем в
отношении Новакова было возбуждено аналогичное
уголовное дело. Осознавая, что с учетом наличия суди-
мости ему может грозить более строгое наказание, в
том числе лишение права занимать руководящие долж-
ности в организациях, Новаков решил избежать уголов-
ного преследования при помощи взятки. 29 июня 2017
г. Игорь Марахов (на тот момент – заместитель главы
администрации Воскресенского района по ЖКХ, –
прим.) и Новаков были задержаны после передачи
трехсот тысяч рублей следователю, сообщившему о
попытке подкупа в ФСБ.

Спустя некоторое время Новаков стал фигурантом
еще одного уголовного дела, которое в 2021 году за-
кончилось судом с вынесением обвинительного приго-
вора. В ходе расследования выяснилось, что Новаков
Д.В. в составе группы лиц причастен к мошенничеству.
Его, как генерального директора крупнейшей управ-
ляющей компании Воскресенского района, двое пред-
ставителей власти склонили к фиктивному
трудоустройству лиц с целью последующего извлече-
ния денежных средств в виде ежемесячной заработной
платы и иных установленных законом выплат. Начис-
ляемые фиктивно трудоустроенным лицам выплаты на
банковские карты использовались в личных целях ор-
ганизаторами преступления.

По ряду причин, в том числе по причине ухудшения
здоровья в тюрьме, а также благодаря сотрудничеству
со следствием Дмитрий Новаков смог досрочно выйти
на свободу и получить снятие ограничений на работу
директора предприятия.

Естественно, что в соцсетях реакция горожан на
назначение директором человека с подмоченной репу-

тацией была мягко говоря негативной.
Ведь только год назад ушел в отставку и
в дальнейшем был арестован Артур Бо-
лотников, который, по версии след-
ствия, будучи Главой Воскресенска, в
составе организованной группы лиц по
предварительному сговору, осуществ-
лял хищение денежных средств муници-
пальных предприятий через фиктивное
трудоустройство граждан и необосно-
ванные денежные выплаты. И тут, в
условиях коллапса коммунальной
сферы, ставят на должность директора
крупнейшей управляющей компании,
учредителем которой является Адми-
нистрация городского округа, ранее
осужденного за преступления при ис-
полнении обязанностей руководителя
предприятия ЖКХ. Можно ли выбраться
из неуправляемого хаоса?

Неужели нет более достойных, принци-
пиальных, законопослушных управлен-
цев на должность директора
управляющей компании? К сожалению,

скамейка желающих и способных руководить пред-
приятиями жилищно-коммунальной сферы в условиях
«неуправляемого хаоса» на сегодня крайне коротка.
Все мы на протяжении нескольких последних лет яв-
ляемся свидетелями того, как на руководство пред-
приятий ЖКХ и на должность заместителя Главы по
вопросам ЖКХ приходят господа, которые разворачи-
вают кипучую деятельность, раздают обещания и
команды, а уже через несколько недель и даже дней
пишут заявления об увольнении. В итоге ЖКХ оказа-
лось в управленческом коллапсе, когда практически не
осталось людей, готовых нести ответственность за
принятия решений. Грубо говоря, никто ни за что не от-
вечает, никто ничего не хочет делать и всем на все на-
плевать. Произошла деградации обратных связей
между органами власти и так называемыми исполните-
лями жилищно-коммунальных услуг. Даже хорошие,
обеспеченные финансированием решения властей
часто оказываются невыполнимыми из-за банального
отсутствия специалистов, толковых начальников на ме-
стах, перегруза и профессионального выгорания тех,
кто еще работает.

При всех своих плюсах и минусах Дмитрий Новаков
на сегодня один из немногих воскресенцев, имеющих
профильное образование, опыт работы в ЖКХ, способ-
ных организовать работу линейных специалистов. Есть
и другие управленцы, но только потерявшие желание
трудиться в ЖКХ, поскольку нашли применение своим
профессиональным навыкам и знаниям в других сфе-
рах. По словам эксперта в жилищно-коммунальной
сфере Александра Павловича Черникова, Новаков не
самая плохая кандидатура на должность руководителя
управляющей компании. «Дмитрий Васильевич яв-
ляется технически грамотным специалистом, доста-
точно жестким руководителем, – считает Черников, –
Надеюсь, что прошлые ошибки многому его научили,
поэтому он будет гораздо принципиальнее в вопросах

взаимодействия с чиновниками, а также с коллегами из
других предприятий. Могу предположить, что в случае
давления на него с целью склонить к свершению про-
тивоправных действий Новаков малодушничать не ста-
нет, и уйдет».

Время покажет насколько правильным было реше-
ние местных чиновников назначить Новакова на долж-
ность директора, и получится ли у Администрации
города совместно с руководителями ключевых пред-
приятий ЖКХ восстановить систему управления хозяй-
ством.

От директора УК «Наш дом – Воскресенск» требу-
ется пополнение штата предприятия линейными спе-
циалистами. Это станет возможным, если будет
гарантирована достойная зарплата и стабильность в
работе. Должны быть жестко пресечены попытки любых
чинов влезать в финансово-хозяйственные процессы
предприятия, навязывания «своих людей на кабинет-
ные должности». Должны быть уволены все «блатные»
сотрудники, расторгнуты все договора на второстепен-
ные, мнимые услуги, которые постепенно разоряют
предприятие.

Жилой фонд подконтрольной администрации
управляющей компании сильно поредел за годы прав-
ления Болотникова. Самые рентабельные дома, кото-
рые прошли капитальный ремонт, фактически были
незаконно уведены под управление частных компаний
в ущерб интересам власти и городу. Необходимо воз-
вращать жилые дома, иначе управление старым жилым
фондом приведет к банкротству УК «Наш дом – Воскре-
сенск».

Предстоит масштабная работа по включению
сотен многоквартирных домов в разные региональные
программы: реновации, ремонта подъездов, капиталь-
ного ремонта. То есть без подключения источников
внешнего, бюджетного финансирования, только за счет
платежей жителей, выбраться из коллапса не под силу
никому.

И, конечно же, директоры всех предприятий ЖКХ
вместе с администрацией должны говорить на одном
«языке», понимать неизбежную взаимозависимость
друг от друга. Невозможно навести порядок внутри
домов, если наружные сети ржавые и дырявые. Да и в
квартирах не будет тепла, если на новую котельную
будет поступать непригодная вода, а внутридомовые
сети не будут качественно обслуживаться и ремонти-
роваться.

Возможностей откладывать решение проблем ЖКХ
на завтра у власти больше нет. В то же время ресурсы,
в том числе кадровые, для исполнения своих планов и
программ не столь обширны. Гражданам и чиновникам
придется мириться с тем, что управленцев с безупреч-
ной репутацией практически не осталось. Теперь не до
жиру, быть бы живу.

Сергей РУДАКОВ
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«Наши парни со всех участков фронта знают, что в городе Бронницы им всегда рады! – говорит депутат
городского Совета, руководитель местного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Дмитрий Амелин, – Когда с передовой мне сообщили, что в наш город в короткую командировку при-
езжают защитники с берегов Днепра в Запорожской области и им нужна помощь, то, не задумываясь,
встретил и разместил их в нашем славном городке».

Как рассказал Амелин, пока было свободное время, мастерицы из общества «Золотые
руки ангела» передали бойцам маскировочные сети, теплые вещи и другие необходимые
на фронте предметы.

«Пока ребята в швейной мастерской пили чай и рассказывали о своих боевых буднях, мастерицы подремонтировали прожженный рукав
на кофте одного из воинов, а другому сшили шапку по его меркам! С таким тылом Победа ближе!» – отметил Амелин.y

Руководитель местного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Красногорске, депутат городского Совета Ни-
колай Аксенов отправился в зону СВО, чтобы лично передать гуманитарную помощь военнослужащим. Поездка, как рассказал Аксенов,
была организована волонтерским движением 797 ДГВП (Добровольный Гуманитарный Волонтерский Полк).

«Неоднократно отправлял гуманитарную помощь нашим бойцам в зону СВО, в этот раз удалось поехать самому.
Ни в коем случае не дискредитирую нашу армию, ребята получают все необходимое обеспечение, но надо понимать
условия, в которых они выполняют поставленные задачи: это не тыловые подразделения, все гораздо сложнее. По-
этому на свои собственные средства и
средства неравнодушных друзей были
закуплены комплекты нательного термо-
белья, футболок, свитеров, шапок и пер-
чаток», – рассказал Аксенов.

Также добровольцы закупили продукты
и медикаменты.

«В планах было посетить 4 подразделения на линии Боевого Соприкосно-
вения: минометчиков, подразделение ПВО, разведки и других бойцов. При-
везли генераторы, канистры, лопаты, разнообразные инструменты. Все это
необходимо для повседневной жизни наших ребят. В госпиталь передали не-
сколько коробок самых востребованных медикаментов, вещи и продукты,
включая сладости. Пожелали ребятам победы, и как можно скорее вернуться
к родным», – добавил Аксенов.

КРАСНОГОРСК: РУКОВОДИТЕЛЬ 
МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ СРЗП 
ОТВЕЗ ГУМАНИТАРНУЮ ПОМОЩЬ В ЗОНУ СВО

Алексей из Ступино работал фрезеровщиком на оборонном предприятии города. «Полгода назад принял
для себя решение и отправился на службу по контракту в зону СВО. Патриотизм в крови, можно сказать, не
позволил оставаться дома, потому что сейчас моя помощь очень нужна там – на передовой. Все это время
служу в ремонтно-восстановительном батальоне (рембат)», – рассказал Алексей.

После полугодовой службы, когда срок контракта закончился, Алексей вернулся в Ступино и
обратился за помощью к депутату г.о. Ступино от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Роману Овчинникову.

«Алексей наслышан, что мы всячески стараемся помогать нашим военнослужащим. Попросил
оказать помощь в закупке комплектов колес, печки, маскировочных сетей, окопных свечей. Мы, ко-
нечно, откликнулись, заказали все необходимое, загрузили, и уже 8 февраля Алексей вновь на пол-
года отправился на службу на передовую. Хочу выразить благодарность за помощь в участии в
сборе своему однопартийцу, помощнику депутата Мособлдумы Владимиру Москаленко и депутату
городского Совета Константину Скачкову. На встрече с Алексеем пожелали ему удачи. Очень верим,
что скоро все наши парни вернутся домой», – сказал Роман Овчинников.

СТУПИНО: ДЕПУТАТ СРЗП ОКАЗАЛ ПОМОЩЬ
ВОЕННОСЛУЖАЩЕМУ СВО

БРОННИЦЫ: МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ
ГОСТЕПРИИМНО ПРИНЯЛО 
ВОЕННОСЛУЖАЩИХ СВО



Одним из самоотверженных волонтеров стала мать двоих детей – Ирина Сметанина. Она разместила
на своем участке 30 собак, нашла работника, который за ними ухаживает. Лечение, корм и оплата сотрудника
лежит на ее плечах. К Председателю партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Сергею Миронову по-

ступило письмо с просьбой оказать единовре-
менную материальную помощь для нужд
животных. 

Депутат г.о. Химки и руководитель мест-
ного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» Ханоглан Алиев пришел на
помощь Ирине и ее четвероногим друзьям.

«Ирине нужна была помощь: в месяц ее
собаки съедают 16 двадцатикилограммовых
мешков сухого корма, что выходит в районе 65
тысяч рублей. Не могли оставить животных в беде
и оказали необходимую помощь. Собака – друг
человека! Только собаки любят своих владельцев
больше, чем себя. Вспомнить хотя бы фильм «Ха-
тико» – это реальная история любви и преданно-
сти, которая была экранизирована. Берегите
верных друзей! Не бросайте их, потому что мы в
ответе за тех, кого приручили!», – сказал Алиев. 

Областной политик отметил, что Россия
стремится к улучшению условий для развития
спорта как для профессионалов, так и для лю-
бителей.

«В рамках федеральных проектов есть
мощные инициативы, направленные на под-
держку физической культуры. Они включают в
себя создание современных спортивных объ-
ектов, обновление инфраструктуры, развитие
спортивного туризма, организацию многочис-
ленных соревнований высокого уровня, а также
поддержку молодых талантов. Участникам Все-
российской Спартакиады желаю покорять
новые вершины, вдохновлять окружающих
своим мастерством и двигаться только вперед!
Никогда не сдавайтесь! Удачи! Пусть победит
сильнейший!» – прокомментировал Никитин.

Согласно Постановлению РФ, нормативный межре-
монтный срок для дороги подобной категории установ-
лен в интервале 12 лет, а для капитального ремонта – 24
года.

«Увы, но с такой помпой открытая новая дорога в
Жуковском начала буквально рассыпаться менее чем
через год после строительства, и это абсолютное бе-
зобразие! Направил депутатский запрос министру
транспорта Московской области с требованием прове-
сти проверку указанных в запросе фактов и дать оценку,
в том числе, и правовую, качеству строительства дороги
и проинформировать меня о сроках восстановительного
ремонта», – рассказал заместитель Председателя Мос-
ковской областной думы Игорь Чистюхин.

Любовь Викторовна рассказала де-
путату о том, что ее супруг, несмотря на
достижение возраста 80 лет, не получает
компенсации расходов за обращение с
твердыми коммунальными отходами.
Депутат пообещал заявительнице соста-
вить необходимое заявление для получе-
ния этой льготы.

«Нине Алексеевне была необходима
юридическая консультация. Пенсио-
нерка пояснила, что накопилась задол-
женность за жилищно-коммунальные
услуги, в связи с чем она планирует вос-
пользоваться процедурой банкротства.
Рассказал ей о тонкостях этого вопроса.
Договорились, что я помогу ей с состав-
лением заявления», – рассказал Попов.
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ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: «НОВАЯ
ДОРОГА В ЖУКОВСКОМ 
НАЧАЛА РАССЫПАТЬСЯ
МЕНЕЕ ЧЕМ ЧЕРЕЗ ГОД
ПОСЛЕ СТРОИТЕЛЬСТВА»

ЛОБНЯ: ДЕПУТАТ ОТ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
ПРОВЕЛ ОЧЕРЕДНОЙ ПРИЕМ ЖИТЕЛЕЙ

ХИМКИ: ДЕПУТАТ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
ОТ СРЗП ПОМОГ ПРИЮТУ ДЛЯ ЖИВОТНЫХ

В декабре 2022 года был сдан в эксплуата-
цию участок дороги на ул. Туполева и тон-
нель под площадью Громова в г.о.
Жуковский. Но уже в декабре 2023 года со-
стояние дорожного полотна пришло в не-
нормативное состояние.

«Спорт для меня с детства был не просто занятием, а
стилем жизни, – говорит депутат Московской област-
ной думы от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Анатолий Никитин, – Прошел путь от класси-
ческой борьбы до пауэрлифтинга. Сейчас поддержи-
ваю различные виды спорта: шашки, футбол,
академическую греблю, настольный теннис. И с удо-
вольствием откликнулся на просьбу приобрести участ-
нице команды Московской области по прыжкам на
лыжах с трамплина специализированную форму».

В 2023 году в СМИ появилась информация об «ЭкоПриюте» из Астрахани,
руководители которого обвинялись в жестоком обращении с животными.
Его сотрудники занимались отловом животных, их стерилизацией и пере-
держкой по государственному заказу. Волонтерам удалось спасти 352
собаки: животные были истощены, многие уже не могли вставать. Боль-
шинству из настрадавшихся животных волонтеры нашли семьи, но около
100 собак так и не нашли дом, и были вывезены на временные пере-
держки.

Вадим Попов пообщался с жителями и взял на конт-
роль решение их вопросов.
Жительница микрорайона «Красная поляна» Екатерина
Сергеевна рассказала депутату о неудовлетворитель-
ной работе управляющей компании, обслуживающей их
дом. «Заявительница пояснила, что несмотря на много-
численные заявки, работы по герметизации панельных
швов дома до сих пор не выполнены, из-за чего в квар-
тире уже образовался грибок. По этому вопросу на-
правлю обращения в управляющую компанию, а также
в надзорные органы», – сообщил Вадим Попов.

АНАТОЛИЙ НИКИТИН ПРИОБРЕЛ ФОРМУ ДЛЯ УЧАСТНИЦЫ
СПАРТАКИАДЫ ИЗ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ



«Фестиваль объединил творческие группы из шести городов. Зада-
чей участников фестиваля было снять сюжет о туристическом потен-
циале Павлово-Посадского городского округа. Жюри фестиваля
возглавил выпускающий редактор телеканала «Россия 24» Андрей Ар-
хипов. Каждый конкурсный сюжет был по-своему интересен. Кто-то
сделал акцент на событийный туризм, кто-то попытался раскрыть тему
православных святынь. Журналисты не обошли стороной очень важ-
ную в наше время тему патриотического воспитания молодежи», –
рассказала Анна Суница.

Мероприятие в качестве почетного гостя посетил заместитель
Председателя Московской областной думы Игорь Чистюхин. «Очень
понравилось, что конкурсанты рассказали о людях, которые работают
в сфере народных промыслов, а также бережно сохраняют историю

не только округа и Подмосковья, но и
нашей страны. Для себя отметил все пред-
ставленные работы, но главное, и об этом
говорили все конкурсанты, – это очень
теплая, радушная, домашняя атмосфера
самого фестиваля и именно она привле-
кает в Павловский Посад журналистов», –
поделился впечатлениями Игорь Чистю-
хин.

«Отрадно, что в наш небольшой город
приезжают представители крупных регио-
нальных телекомпаний из Владимирской,
Ульяновской, Тульской областей. Это
очень важно, ведь глазами журналистов
многие видят мир. Павловский Посад за
последние годы очень преобразился. Нам
есть о чем рассказать и что показать
нашим гостям. Хочу выразить слова благо-
дарности главе округа Денису Семенову
за поддержку нашего фестиваля. В этом
году первое место заняла творческая
группа телеканала «Репортер 73» из Уль-
яновска», – рассказала Анна Суница.

«Поговорили о книгах, ребята рассказали о люби-
мых произведениях и прочли стихотворения. Особое
внимание заострили на работе Аркадия Гайдара «Тимур

и его команда» – рассказе о том, что даже маленькие
добрые дела могут иметь большое значение и, конечно,
о том, как важно помогать ближним», – рассказал Вадим
Попов.

В честь праздника депутат подарил ребятам книги,
среди которых различные антологии патриотической
поэзии, а также сборники рассказов от председателя
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Сергея
Миронова под названием «Беличий глазок».

«От ребят в подарок получил книгу о советских па-
мятниках и монументах, за что им большое спасибо», –
добавил депутат.
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ЛОБНЯ: ДЕПУТАТ СРЗП ПОДАРИЛ КНИГИ КАДЕТСКИМ КЛАССАМ ШКОЛЫ №3

В Лобне депутат от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» Вадим Попов поздравил кадет-
ские классы школы №3 с Международным днем
дарения книг.

«В декабре прошлого года до меня дошла информация
о прекращении издания печатного выпуска газеты «Род-
ники», – рассказывает руководитель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Совете депутатов городского
округа Мытищи Виктор Сошин, – Сразу же обратился к главе
городского округа Юлии Олеговне Купецкой. Привел факт
долголетнего, с 1931 года, существования данного издания
в Мытищах. Это наша история, зеркало жизни родного края,
информационный рупор. Да, менялись названия, но суть пе-
чатного органа оставалась та же – быть в центре событий,
рассказывать о достижениях, критиковать недостатки, пуб-
ликовать письма читателей. Сменив название «За комму-
низм» на «Родники», газета как бы показала, что
олицетворяет живой источник, бережное отношение к род-
ной земле, Родине. Это однокоренные слова, как и значимая

суть самой газеты. Как же произошло, что ее закрыли?
Думаю, этот вопрос волнует многих постоянных читателей.
Наверное, не все мытищинцы знают, что последние годы уч-
редителем газеты являлась областная структура Издатель-
ский дом «Подмосковье», а ранее в состав учредителей
входила администрация округа, Совет депутатов. Но власти
Московской области приняли новое решение. И что нам те-
перь остается делать? Конечно же, сохранить издание путем
финансирования из местного бюджета. Считаю это нашим
правом и обязанностью – дать доступ населению к информа-
ции. В январе нового года Мытищи остались и без «Родни-
ков», и без «Недели в округе». В ходе встречи с главой
муниципального образования мы обсудили возможность
возобновление выпуска «Родников». Периодичность выхода
пока не определена».

МЫТИЩИ: МЫТИЩИНЦЫ – БЕЗ ГАЗЕТ

С 1 января 2024 года в городском
округе Мытищи, как, видимо, и по
всему Подмосковью, прекратили вы-
пускать газеты. В Мытищах выпуска-
лись две газеты: «Родники» (с большой
историей) и «Неделя в округе». К сожа-
лению, на сегодня мытищинцы не по-
лучают информацию, за исключением
интернета.

ФЕСТИВАЛЬ «ВСТРЕЧАЕТ ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД» ПРОШЕЛ В СЕДЬМОЙ РАЗ

Региональный телефестиваль «Встречает Павловский
Посад VII» прошел 9 и 10 февраля в Павловском Посаде.
Фестиваль проходит на базе телеканала «Радуга», ре-
дактором которого является Анна Суница – депутат го-
родского Совета и руководитель местного отделения
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ».
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В торжественном мероприятии принял участие
Заместитель Председателя Московской област-
ной Думы, руководитель Регионального отделе-
ния партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Игорь Чистюхин.

«Сегодня памятная дата – День вывода
войск из Афганистана. «Афганистан» – это не
просто слово, это – череда жутких событий,
кровопролитных схваток и боли. Мы благо-
дарим всех героев, которые принимали уча-
стие в этом конфликте, которые ценой
собственных жизней выполняли боевые за-
дачи. В этот день памяти хочется пожелать
всем нам мирного неба над головой, крепкого
здоровья, справедливости и умения ценить и на-
слаждаться каждым прожитым днем!», – сказал
Чистюхин.

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В МИТИНГЕ, ПОСВЯЩЕННОМУ 
35-Й ГОДОВЩИНЕ ВЫВОДА СОВЕТСКИХ ВОЙСК ИЗ АФГАНИСТАНА

10 февраля на площади Победы в Раменском
городском округе состоялся митинг, посвящен-
ный 82-й годовщине Вяземской воздушно-де-
сантной операции и 35-й годовщине
завершения выполнения задач 40 армией в Аф-
ганистане.

В 2024 году исполняется 10 лет со дня открытия в 
г.о. Луховицы в поселке Орешково Аллеи музеев. Когда
эта идея пришла руководителям Газопроводского посе-
ления не все верили, что задуманное воплотится в жизнь.

Но 10 лет работы музея показали обратное. Люди
несли и несли свои реликвии в музей: медали своих
дедов, воевавших в Великой Отечественной войне, фото-
графии родственников, прошедших Афганистан и Чечню.
Постепенно формировались залы «Живая Память», «Мы
родом из СССР», «Космический зал», «Зал памяти мото-
гонщика Цыброва».

И вот пришла печальная новость: кто-то принял ре-
шение, что музей нужно ликвидировать и в его помеще-
ния перевести из Орешковской школы классы
музыкальной школы. Да, дети должны заниматься в хоро-
ших условиях, но ведь в помещении клуба есть и другие

кабинеты в которых можно разместить музыкальные
классы.

А разрушать из-за этого музейные реликвии – пре-
ступление перед исторической памятью нашего поселка,
нашего народа, нашей страны. Говорить о том, что в
музее нет особо ценных артифактов – оскорбление па-
мяти наших земляков, наших родных и
близких, стоявших на защите нашего
Отечества. В этих залах музея прохо-
дили уроки Мужества, наши дети и
внуки на примере своих земляков учи-
лись любить Родину.

А с чего начинается Родина? Вот с
этих старых фотографий и потемнев-
ших медалей прадеда, не вернувше-
гося с войны.

Сейчас наша страна переживает
трудные времена. Весь народ объеди-
нился, поддерживая наших воинов
СВО: волонтеры по всей стране соби-
рают гуманитарную помощь, неравно-
душные люди плетут маскировочные
сети, дети пишут письма и шлют по-
дарки защитникам Отечества. Самое

время вспомнить, откуда в нас такая сила и вера в По-
беду. Вот для этого и создаются музеи Славы и Мужества.
Ведь не прервется нить поколений до тех пор, пока жива
наша Память. И очень хочется, чтобы мы могли сказать и
нашим внукам и правнукам: «Я позову тебя в музей»…

Жители п. Орешково г.о. Луховицы

Обращение жителей п. Орешково го Луховицы
в Луховицкое отделении партии «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ».

В Лобне 15 февраля состоялся митинг, по-
свящённый 35-й годовщине вывода со-
ветских войск из Республики Афганистан.

У мемориала «Звонница», вместе с
ветеранами боевых действий и жителями
города, депутат городского Совета от
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Вадим Попов вспомнили ге-
роев, мужественно защищавших нашу
Родину на дальних рубежах, и возложили
цветы к памятнику Воинам-интернацио-
налистам.

«Мы должны помнить о том, что мир
и безопасность – это ценности, которые
необходимо беречь и защищать. И только
тогда мы сможем жить в мире и согла-
сии», – прокомментировал Попов.

ЛОБНЯ: ГОРОДСКОЙ МИТИНГ ПОСЕТИЛ ДЕПУТАТ СРЗП

С ЧЕГО НАЧИНАЕТСЯ РОДИНА? 
РАЗРУШАТЬ МУЗЕЙНЫЕ РЕЛИКВИИ – ПРЕСТУПЛЕНИЕ ПЕРЕД ИСТОРИЧЕСКОЙ ПАМЯТЬЮ.


